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Уважаемые читатели!
Ровно неделя осталась до са-

мого любимого среди жителей  
России праздника — Нового года! 
Сделайте себе и своим близким 
приятный и полезный подарок — 
подпишитесь на районную газету 
«Красное знамя».

Оформить подписку на пер-
вое полугодие 2024 года можно 
любым удобным способом: у сво-
его курьера, в здании редакции 
(ст. Гиагинская, ул. Красная, 318) 
или с помощью QR-кода, указан-
ного ниже. 

Цена абонемента (6 месяцев) 
осталась прежней —

430 рублей
Твой район – твоя газета

Не забудьте!
В назначении платежа укажите 
фамилию и адрес доставки.
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24 декабря, воскресенье
Небольшой дождь; 
днем +3, ночью +1; 
ветер северный, 2 м/с.

25 декабря, понедельник
Пасмурно; 
днем +6, ночью +8; 
ветер западный, 4 м/с.

26 декабря, вторник
Дождь; 
днем +14, ночью +13; 
ветер западный, 4 м/с.

27 декабря, среда
Небольшой дождь; 
днем +13, ночью +7; 
ветер западный, 4 м/с.

Новогодние торжества запланиро-
ваны для детей. С 26 по 28 декабря в 
Театральном объединении Республики 
Адыгея для 3,5 тыс. детей пройдут но-
вогодние благотворительные мероприя-
тия главы региона: для одаренных де-
тей; детей участников специальной во-
енной операции; детей из малоимущих 
семей; детей, оказавшихся в трудной 
жизненной ситуации; детей-сирот и де-
тей с ограниченными возможностями 
здоровья. В образовательных и куль-
турных учреждениях Гиагинского рай-
она также пройдут спортивные и обра-
зовательные мероприятия. 22 декаб-
ря в Центре народной культуры им. Н.Р. 
Нагоевой для 20 ребятишек состоялась 
ёлка главы Гиагинского района, на ко-
торой все участники новогодней сказки 
получили сладкие подарки.

— Мы уже приготовили подарки для 
всех младшеклассников республики, — 
сообщил Глава Адыгеи Мурат Кумпилов 
в своём Телеграм-канале. — В этом году 
сладкие наборы получат почти 26,5 ты-
сячи учащихся 1-4 классов. Подарки уже 
переданы в муниципалитеты, малы-
ши получат их на новогодних утренни-
ках в школах. Сладкие наборы получат 
и дети из подшефного Адыгее Гениче-
ского района Херсонской области. И, по 
доброй традиции, члены Кабинета Ми-
нистров республики, депутаты, главы 
муниципалитетов, представители биз-

нес-сообщества будут исполнять меч-
ты участников ежегодной благотвори-
тельной акции «Ёлка желаний». Поста-
раемся, чтобы Новый год стал ярким, 
сказочным и запоминающимся событи-
ем для всех детей Адыгеи!

Напомним, акция стартовала 15 нояб-
ря 2023 года и продлится до 26 февра-
ля 2024 года. Глава Адыгеи уже принял 
в ней участие во время пребывания на 
международной выставке-форуме «Рос-
сия» на ВДНХ в Москве. Мурат Кумпилов 
снял с ёлки 2 открытки. 13-летняя Ксения 
из Майкопа загадала новый велосипед, а 
15-летняя София из Херсонской области 
— региона-побратима Адыгеи попросила 
гитару. Глава региона отметил, что пра-
вительство республики сделает всё воз-
можное, чтобы сбывались мечты и других 
детей, особенно оказавшихся в сложной 
жизненной ситуации, а также из семей 
участников и ветеранов СВО. Для это-
го ребёнку или его представителю нужно 
лишь оставить заявку на официальном 
сайте — елкажеланий.рф.

«Ёлка желаний» была инициирована 
Президентом России Владимиром Пути-
ным в 2018 году, и с тех пор свои мечты 
осуществили 106 450 детей. А добрыми 
волшебниками, по традиции, выступают 
руководители органов власти, парламен-
тарии, представители бизнес-сообщест-
ва и просто неравнодушные люди.

Вопросы безопасности
Чтобы праздники прошли спокойно, 

во вторник в Доме правительства Рес-
публики Адыгея под председательст-
вом Главы Адыгеи состоялось совмест-
ное заседание Антитеррористической 
комиссии и Оперативного штаба. В чис-
ле основных вопросов на нём обсудили 
и тему подготовки к предстоящим ново-
годним и рождественским праздникам.

По информации руководства регио-
нального Министерства внутренних дел, 
органами правопорядка организовано 
межведомственная координация. Обес-
печены оперативно-профилактические 
мероприятия, проработано взаимодей-
ствие с частными охранными организа-
циями для обеспечения общественно-
го порядка. В целях повышения уровня 
безопасности на объектах туризма, пла-
нируется задействовать дополнитель-
ные силы и средства. В период новогод-
них каникул Адыгея готовится принять 
100 тысяч туристов. Мурат Кумпилов по-
ручил усилить информационную работу 
по повышению бдительности населения 
и недопущению терактов, пожаров, хули-
ганства, автоаварий и бытового травма-
тизма.

В. ФИЛАТОВА.
По материалам 

пресс-службы Главы РА.

Регионы Южного и Северо-Кавказского федеральных округов не планируют проводить мас-
совые новогодние мероприятия. Выбор сделан в пользу локальных поздравлений, — сооб-
щило в среду информационное агентство «Интерфакс». Фейерверки и массовые концерты 

на площадях решено отменить. Все важные события пройдут в рамках концепции, основанной 
на безопасности и поддержке наших бойцов в зоне СВО. Юг России сошёлся во мнении, что мас-
совые празднования будут уместны, когда все, кого мы ждем, вернутся домой с победой.

Новый год Новый год 
к нам мчитсяк нам мчится
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Читатели о нас

«Надо привлекать 
молодежь»

— Интересно читать про 
спорт, происшествия, рабо-
ту предприятий. Хотелось бы 
больше хозяйственных сове-
тов, напутствий огороднику 
— когда что сажать, подска-
зок для сельских жителей по 
приусадебному участку. Надо 
привлекать к чтению газеты 
молодежь, чтобы и они нашли 
для себя что-то полезное и ин-
тересное в районке.

В станице Гиагинской Юрий 
Григорьевич живет с 1992 года. 
Он уроженец Тбилиси, там окон-
чил учебное заведение, выбрав 
военную стезю. Служил при 
штабе, курировал три республи-
ки Закавказья. В 48 лет уже но-
сил звание полковника. Здесь, 
в Адыгее, у него были род-
ственники. Волею судьбы пере-
ехал в Гиагинскую. Сейчас пен-
сионера навещают дети, внуки, 
но по хозяйству он справляется 
сам. Желаем нашему подписчи-
ку здоровья!

А. ВИКТОРОВА.
Фото автора.

Юрий Григорьевич Логунов — давний подписчик «Крас-
ного знамени». Районной газете верен на протяжении 
20 лет. Когда он пришел в редакцию, чтобы оформить 
подписку на следующее полугодие, мы спросили пен-
сионера, за что он ценит районку, и каких статей не хва-
тает на ее страницах.

Валовой сбор зерновых и зернобобовых куль-
тур в сельскохозяйственных организациях и кре-
стьянско-фермерских хозяйствах, включая ин-
дивидуальных предпринимателей, составил 140 
383,3 т при плане 162 тысячи тонн. Недостиже-
ние целевых показателей обусловлено неблаго-
получными агроклиматическими условиями, по-
яснили в отделе сельского хозяйства админист-
рации Гиагинского района.

Валовой сбор картофеля достиг 625 т при 
плане 600 тонн. Прирост обеспечили 6 хозяйств, 
занимающихся возделыванием картофеля в Гиа-
гинском районе. Объём овощей, выращенных в 

открытом грунте, также превзошёл плановые по-
казатели. Вместо 115,5 тонны собрано 163,28 т 
В закрытых теплицах было выращено 140 т ово-
щей, что оправдало намеченное.

Валовой сбор плодов и ягод в сезон 2023 года 
составил 13 774,5 т. План по этим культурам — 21 
тысяча тонн.

Масличные культуры, за исключением рапса и 
сои, также не достигли плановых отметок в вало-
вом объёме. Из 26 тысяч тонн было собрано 25 
335,8 тонн. Сказались запоздалые сроки сева и пе-
ресева из-за продолжительных весенних дождей.

Наш корр.

Коррективы внесла погода

Вниманию кандидатов!
В соответствии с Федеральным законом от 10 января 2003 года 

№19-ФЗ «О выборах Президента Российской Федерации», МУП 
«Редакция газеты «Красное знамя» муниципального образования 
«Гиагинский район» уведомляет о предоставлении на платной ос-
нове газетной площади для размещения агитационных материа-
лов зарегистрированным кандидатам на должность Президента 
Российской Федерации.

Платная печатная площадь зарезервирована в объеме 4000 кв. 
см. Стоимость — 35 рублей за 1 кв. см. Газета выходит в ч\б фор-
мате А3.

Объем материалов стоимость

1 полоса 35 000 рублей

1/2 полосы 17 5000 рублей

1/4 полосы 8 750 рублей

Первая и последние полосы номера не используются в качест-
ве агитационных. Предвыборные агитационные материалы на 
платной основе размещаются в среду и в субботу.

Глава МО «Гиагинский район» Андрей Тара-
нухин вручил награды работникам сельско-
го хозяйства за большой вклад в развитие от-
расли, а также за многолетний и добросовест-
ный труд в системе агропромышленного ком-
плекса Республики Адыгея.

Благодарность Министерства сельского хо-
зяйства Российской Федерации вручена меха-
низатору сельскохозяйственной артели (колхоз) 
«Восход» А.И. Данилину, бухгалтеру по ведению 
количественно-качественного учета зерна акцио-
нерного общества «Дондуковский элеватор» Т.Ю. 
Шкондиной.

Благодарностью Министерства сельского хо-
зяйства Республики Адыгея награжден главный 

энергетик ООО «Адыгейский комбикормовый за-
вод» А.В. Шумков.

Почётные грамоты Министерства сельско-
го хозяйства Республики Адыгея вручены меха-
низаторам отдела растениеводства АО «Донду-
ковский элеватор» А.В. Минцеву, Е.В. Семенову 
и Ю.А. Кузьменко, животноводу фермы АО «Дон-
дуковский элеватор» Д.С. Рахмитулову и водите-
лю сельскохозяйственной артели (колхоз) «Раду-
га» А.А. Мамаеву.

Глава Гиагинского района Андрей Таранухин 
поздравил аграриев с наградами, пожелав даль-
нейших успехов в работе, новых трудовых свер-
шений, добра и благополучия.

А. МАЧУЛЬСКАЯ.
Фото: администрация МО «Гиагинский район».

За добросовестный труд

Урожай-2023 

ПРОФИЛАКТИКА ДТП

Акция прошла в станице 
Дондуковской. Отряд ЮИД 
школы № 9 совместно с со-
трудниками Госавтоинспекции 
Гиагинского района провели 
беседу с водителями транс-
портных средств о том, что 
нужно пропускать пешеходов, 
переходящих проезжую часть 
дороги по пешеходному пере-
ходу. Особую внимательность 
стоит проявлять вблизи школ 
и детских садов. Все участни-

ки дорожного движения долж-
ны быть взаимовежливы. 

Водителям также напом-
нили, что использование гад-
жетов во время управления 
транспортным средством за-
прещено и может привести к 
печальным последствиям. Ка-
ждому водителю, принявше-
му участие в акции, вручены 
листовки с полезной инфор-
мацией.

Наш корр.

Дорожные полицейские провели акцию 
«Пешеход — яркий и заметный»

Будьте 
взаимовежливы



Суббота, 23 декабря 2023 г.Суббота, 23 декабря 2023 г. «КРАСНОЕ ЗНАМЯ» 3

В Келермесской средней школе № 8 им. В. 
Солдатенко прошел круглый стол, посвящен-
ный Дню Героев Отечества.

В круглом столе приняли участие два клас-
са из группы казачьей направленности, руково-
дитель группы Валентина Затолокина, директор 
школы Наталья Усольцева, учитель начальных 
классов Анна Федоренко, наставник группы войс-
ковой старшина Василий Затолокин.

В рамках круглого стола дети посмотрели ви-
деоролик с рассказом об учреждении ордена 
Святого Георгия, который вручался за мужество. 
Его учредила Екатерина II в 1769 году. Со време-
нем были введены 4 степени Георгиевских кре-
стов и медалей, которыми награждались нижние 
чины за храбрость.

Василий Павлович Затолокин рассказал де-
тям о памятнике Георгиевским кавалерам — 
участникам Первой Мировой войны, который 
установлен в станице Келермесской. На нем вы-
биты 162 фамилии земляков, шесть из которых 
— полные Георгиевские кавалеры, которые име-
ли по четыре креста.

Во время Великой Отечественной войны вме-
сто Георгиевских крестов и медали появилась 
медаль «За отвагу», орден Славы трех степеней. 
Из станицы Келермесской медалью «За отвагу» 
награждены 120 человек, орденом Славы — 7 
земляков.

В станице проживал Герой Советского Союза 
Дмитрий Скворцов, который погребён на местном 
кладбище.

И сегодня наши земляки участвуют в специ-

Социальная догазификация

Темпы социальной догазификации, по сравнению с началом 2023 года, в Рес-
публике Адыгея увеличены вдвое. В месяц выполняется 500-600 объектов, со-
общили «КЗ» в пресс-службе АО «Газпром газораспределение Майкоп». В мар-
те 2023 года Программа социальной догазификации стала бессрочной, а сто-
имость строительно-монтажных работ снижена на 30%. Комплекс мер, пред-
принятый Кабинетом Министров республики, обеспечил двойной рост по чис-
лу участников программы. Помимо частных домовладений, Адыгея в числе 
шести регионов России первой подключила социальный объект по народной 
программе. Им стал ФАП в хуторе Садовом Майкопского района.

Социальная догазификация — это 
федеральная программа, благодаря ко-
торой стало возможным подвести газ от 
магистральной трубы до границ участ-
ка бесплатно. Такая задача была по-
ставлена Президентом России Владими-
ром Путиным в Послании Федерально-
му Соб ранию. По данным АО «Газпром 
газораспределение Майкоп», темпы до-
газификации в текущем году превысили 
прогнозные показатели.

— В 2023 году уже построены газо-
проводы более чем до 4,3 тысячи домов-
ладений, что в два раза больше, чем за 
2021-2022 годы. На данный момент об-
щее количество построенных по про-
грамме газопроводов-вводов до границ 
участков превысило 7,5 тыс. домовла-
дений, — сообщили в пресс-службе АО 
«Газпром газораспределение Майкоп».

В Гиагинском районе техническая 
возможность обеспечена более чем для 
тысячи домовладений, принято 726 зая-
вок на участие в программе, более 600 
газопроводов уже построены до границ 
участков, около 150 домовладений под-
ключены к сетям газоснабжения.

В середине года Глава Адыгеи внес 
корректировки в план догазификации. 
При общем потенциале догазификации 
в 8,2 тыс. домовладений было преду-
смотрено подключение порядка 7 тыс. 
домовладений в 182 населенных пунктах, 
что на 27% больше задачи, сформули-
рованной в предыдущем документе. На 
реа лизацию было предусмотрено финан-
сирование в размере 1,46 млрд. рублей.

Чтобы реализовать право бесплат-
ного подключения, хозяин домовладе-
ния должен подготовиться материально. 
Купить газовое оборудование и провес-
ти развод сети в доме. Мероприятие до-

рогостоящее, поэтому в помощь населе-
нию республики в марте 2022 года была 
введена мера поддержки в виде безвоз-
мездной субсидии в размере 100 ты-
сяч рублей. По информации Министер-
ства труда и социального развития Ады-
геи, стотысячной субсидией за 10 меся-
цев 2023 года уже воспользовались 519 
заявителей из числа льготных категорий 
граждан, в том числе 92 участника СВО. 
К льготным относятся многодетные се-
мьи, инвалиды, мобилизованные гра-
ждане и другие категории. Обязатель-
ным основанием для выплаты стал ком-
плексный договор по догазификации. 
Это гарант, что деньги будут использова-
ны по назначению.

— В Гиагинском районе на 20 декаб-
ря 2023 года социальной субсидией вос-
пользовались 118 хозяев домовладений, 
— сообщила «КЗ» директор филиала 
№ 2 по Гиагинскому району ГКУ РА «ЦТ-
СЗН» Оксана Шикенина. — В этой циф-
ре заложено и количество семей участ-
ников специальной военной операции. 
Льготным правом смогли воспользо-
ваться 9 человек.

Чтобы сделать газификацию собст-
венного дома для граждан еще более до-
ступной, АО «Газпром газораспределение 
Майкоп» снизило стоимость проектных и 
строительно-монтажных работ, выполня-
емых за счет заявителя. В результате за-
траты населения сократились на треть.

В адрес Единого оператора в рамках 
исполнения социальной догазификации 
поступило более 10 тысяч заявок на до-
газификацию, заключено более 8 тысяч 
договоров, исполнено до границ участка 
заявителей более 7,5 тысяч, в том числе 
уже подключено к сетям газоснабжения 
около 2,5 тысяч домовладений.

Почти 10 тысяч жителей Адыгеи 
могут подвести газ к дому бесплатно

Уровень газификации Республики 
Адыгея приближается к 90%, отмети-
ли в пресс-службе АО «Газпром газо-
распределение Майкоп». В городах он 
составляет 91,6%, в сельской местно-
сти — 85,7%. Показатель газификации 
в Адыгее превышает среднероссийский 
на 18%.

— Считаю, что в республике сейчас 
созданы комфортные условия для уча-
стия в программе, — поделился с «КЗ» 
генеральный директор АО «Газпром га-
зораспределение Майкоп» Аслан Еку-
теч, — и не совсем понимаю тех гра-
ждан, которые, имея право на бесплат-
ную газификацию и субсидии, до сих пор 
не подали заявки.

До 2025 года ПАО «Газпром» инвес-
тирует в развитие газоснабжения и гази-
фикации республики еще 4,9 миллиар-
да рублей. Благодаря этому будут гази-
фицированы еще 19 населённых пунк-
тов, построены 17 межпоселковых га-
зопроводов протяженностью 115 км, 
реконструированы 3 ГРС для устране-
ния на них сложившегося дефицита в 
п. Прикубанский, а. Хаштук, п. Псекупс, 

построены автомобильная газовая за-
правочная станция и распределитель-
ный газопровод к ней.

Также в следующем году будет завер-
шен крайне значимый для региона про-
ект — это строительство ГРС «Новый 
Сад», которая обеспечит дополнитель-
ными энергомощностями Тахтамукай-
ский район.

— В рамках программы догазифика-
ции мы построили более 110 км газопро-
водов, обеспечили техническую возмож-
ность подачи газа для 9,5 тысячи до-
мовладений. Я еще раз призываю всех 
воспользоваться своим правом и воз-
можностью на бесплатную догазифика-
цию. Отдельно напомню о появившейся 
с 2023 года возможности газификации в 
рамках этой программы и социальных 
объектов. В наш адрес уже поступило 
10 таких заявок, в том числе 7 ФАПов, 2 
образовательных учреждения и 1 соци-
альный объект — республиканский при-
ют «Очаг» для детей и подростков, — 
подытожил Аслан Екутеч.

В. ВИЯТИК.
Фото: А. Мачульская.

Дата

альной военной операции, получая заслуженные 
награды за мужество и героизм при выполнении 
боевых задач. Так наши современники продолжа-
ют летопись службы Отечеству.

Наш корр.

Вспомним имена героев

Мировой судья судебного участка № 2 Гиагинско-
го района рассмотрел уголовное дело в отношении 
жителя станицы Келермесской А.
В суде установлено, что 

гражданин А., являясь собст-
венником жилого помещения 
в ст. Келермесской, в марте 
2022 года, находясь в Мигра-
ционном пункте ОМВД России 
по Гиагинскому району, умыш-
ленно и фиктивно подал лично 
заполненное заявление о ре-
гистрации иностранного гра-
жданина Республики Таджи-
кистан О. в своем домовладе-
нии без фактического предо-
ставления иностранному гра-
жданину жилого помещения 
для постоянного проживания.

При этом А. был предупре-
жден под роспись о наступле-
нии уголовной ответственно-
сти за осуществление фик-
тивной регистрации гражда-
нина Российской Федерации 

или иностранного граждани-
на, а также лица без граждан-
ства по месту пребывания в 
Российской Федерации, что 
предус мотрено ст. 322.2, ст. 
322.3 УК РФ.

В судебном заседании гра-
жданин А. свою вину во вме-
ненном преступлении при-
знал и согласился с предъяв-
ленным обвинением в полном 
объеме.

Суд признал его виновным 
в совершении преступления, 
предусмотренного ст. 322.2 
УК РФ, и назначил наказание 
в виде штрафа в размере 110 
тысяч рублей.

Приговор не вступил в за-
конную силу.
Пресс-служба Гиагинского 

районного суда.

ИЗ ЗАЛА СУДА

Заплатит рублём 
за фиктивную 
регистрацию
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— Чем гордится Сергиевское поселение?
— Поселение живет активной спортивной жизнью. 

Проходит много турниров: мини-футбол, рукопашный 
бой, дартс, волейбол, спортивный туризм, карате и 
другие виды спорта, наши дети становятся победите-
лями и призерами районных и региональных соревно-
ваний. Всё это благодаря неравнодушным гражданам, 
которые в свое дело вкладывают душу. Прежде всего, 
хочу отметить специалиста по делам молодежи, куль-
туре и спорту Дмитрия Титаренко.

Последние несколько лет активно развивается 
спортивный туризм. Это заслуга тренеров Гиагинской 
ДЮСШ Сергея Нароева и Владимира Зотова. И вот уже 
наши ребята показывают в спортивном туризме хоро-
шие результаты. Сергей Нароев — учитель физкульту-
ры в школе № 12 хутора Тамбовского, именно отсюда и 
началось привлечение детей к этому виду спорта.

На территории поселения, между хуторами Козопо-
лянский и Екатериновский, проводятся туристические 
слеты, на которые съезжаются участники из всей рес-
публики. В их проведении большую помощь оказыва-
ют предприниматели и директор ООО «Георгиевское» 
Сергей Крылов.

Жительница поселения Анастасия Евдокимова по-
казывает отличные результаты в межрегиональных 
турнирах по тхэквондо. Школьники занимают призовые 
места в мини-футболе, есть достижения в рукопашном 
бое и карате благодаря усилиям тренера Александра 
Сульженко.

Множество соревнований проводится в большом 
спортивном зале села Сергиевского. Он был рекон-
струирован в 2019 году и теперь является местом со-
средоточения спортивной жизни поселения. Зал отно-
сится к школе № 11, но пользоваться им могут все жите-
ли. Есть спортивная площадка, отремонтирован спор-
тзал в хуторе Тамбовском. Хочется, чтобы спортивные 
площадки появились в селе Георгиевском, хуторе Дне-
провском, постараемся это выполнить.

Вообще нужно отметить сплоченность наших жите-
лей. Часто проводятся сходы граждан, на которых при-
нимаются коллегиальные решения, обсуждаются раз-
личные вопросы — пожарная безопасность, вывоз му-
сора, уход за пастбищами, защита от действий мошен-
ников и так далее.

Хотелось бы отметить инициативных граждан, ко-
торые помогают участникам СВО. Неравнодушные жи-
тели сплели и передали на фронт 63 маскировочные 
сети. Подключаются и предприниматели, помогают 
приобретать нужные вещи, передают продукты.

— И население, и предприниматели являются на-
стоящими помощниками местного самоуправления.

— Нельзя не упомянуть людей, которые во всем ока-
зывают поддержку. Это руководители предприятий: Сер-
гей Крылов (ООО «Георгиевское»), Мурат Тлюстангелов 

Знаменатель года 

Спасибо неравнодушным жителям
(молзавод «Тамбовский»), Владимир Иващенко («Крас-
нодарагроальянс»); предприниматели: Адам Ловпаче, 
Роман Курдюмов, Валерий Губин, Виталий Семенов, 
Василий Волошин, Александр Метелин и неравнодуш-
ные жители поселения: Юрий Колесников, Сергей Ми-
нов, Вячеслав Минов, Сергей Евгеньевич Минов, Анато-
лий Терешкин, Олег Колиев, Светлана Волошина, Ири-
на Королева, Любовь Чухлебова. Никто не отказывает в 
помощи, спасибо им. Депутаты районного Совета Кон-
стантин Деркачев, Вадим Анисимов, Почетный житель 
Дондуковского сельского поселения Виктор Пуклич всег-
да помогают решить проблемы.

Депутат Государственного Совета-Хасэ Республики 
Адыгея Александр Купин принимает активное участие 
в жизни поселения, встречается с гражданами. В де-
кабре прошлого года, навещая наших жителей в пред-
дверии Международного дня инвалидов, общался с се-
мьей Зозуленко из хутора Колхозного. Александр Зозу-
ленко — инвалид-колясочник, и семья не могла обес-
печить условия для комфортного проживания. Семья 
планировала строительство жилого помещения с под-
ходящими условиями, но не было финансовой возмож-
ности. Александр Анатольевич Купин оказал огромную 
помощь, в течение года курировал строительство, по-
могал стройматериалами, техникой. Потом подключил-
ся Сергей Крылов, приобрел материалы. Посильную 
помощь оказала администрация поселения. В сентя-
бре здание было готово.

Хочется отметить активных жителей, которые помо-
гают поддерживать порядок, заботятся о своей малой 
родине. Это Василий Иванович Кузьменко, Владимир 
Георгиевич Задёрин.

Работает добровольная народная дружина, воз-
главляет которую Елисей Токарев. Человек с большой 
буквы, о чем ни попросишь — всё выполнит, сделает 
так, как надо.

— В этом году селу Сергиевскому исполнилось 
140 лет. Как отметили юбилей?

— Праздничные мероприятия провели в октябре, 
участие приняли все населенные пункты. В проведе-
нии торжества нам также помогли представители пред-
принимательского сообщества.

С советских времен у нас не проводилось присвое-
ния звания «Почетный гражданин». В этом году реше-
нием нашего Совета народных депутатов эта тради-
ция была возрождена. Пятеро жителей поселения ста-
ли именоваться Почетными гражданами Сергиевского 
поселения. Своими делами, вкладом в развитие малой 
родины, активной гражданской позицией они заслужи-
ли носить это гордое звание. Конечно, эта практика бу-
дет продолжена, достойных людей гораздо больше.

Одним из Почетных граждан стал председатель мест-
ного отделения Совета ветеранов Виктор Прокофье вич 
Щедринов. Вместе с супругой Аллой Васильевной они 
выполняют большую работу по решению житейских во-
просов населения, проведению мероприятий.

Вообще стараемся уделять внимание пожилым гра-
жданам. Уже стало доброй традицией чествовать юби-
ляров, которым исполнилось 80, 85, 90 лет и так далее, 
юбиляров семейной жизни. Вручаем цветы и подарки.

Мы активно взаимодействуем с работниками куль-
туры, образования. У нас два ДК и сельский клуб, все 
они отремонтированы и приведены в порядок. Хоро-
шие коллективы, много интересных мероприятий про-
водится. У нас в поселении есть традиция вручать по-
дарки к Новому году всем детям дошкольного возраста, 
их тоже приобретают спонсоры.

— Перейдем к хозяйственным вопросам. Како-
вы насущные заботы?

— Как и в каждом поселении, с весны по осень про-
водим грейдирование дорог местного значения в гра-
вийном исполнении с подсыпкой ГПС. В приоритете — 
дороги, на которые долгое время не хватало ресурсов. 
До этого мы сделали часть улицы Курганной, а в этом 
году привели в порядок уже всю Курганную в селе Сер-
гиевском: прогрейдировали, сделали достойную доро-
гу. Стараемся не обойти вниманием ни один населен-
ный пункт поселения.

Всё поселение освещено на 95%. Буквально на 
прошлой неделе закончили работу по улице Мира в 
селе Сергиевском, сейчас она полностью освещена. 
Остались хутор Михельсоновский и хутор Шишкинский. 
Там дороги республиканского значения, ведем перего-
воры с «Адыгеяавтодор».

Уделяем внимание установке детских площадок. 
Стараемся устанавливать по две площадки в год, но в 
этом году будет одна, сейчас ждем, когда нам её доста-
вят. Уже привели в порядок место, где она будет рас-
полагаться, — на перекрёстке улиц Садовой и Выгон-
ной села Сергиевского. Если в декабре не успеем, то 
сделаем в начале следующего года. Всего в поселении 
14 площадок. Идет работа по их огораживанию в целях 
безопасности детей. В этом году три площадки огоро-
дили, остальные — в процессе.

В рамках регионального проекта «Инициативное 
бюджетирование» мы каждый год реализуем социаль-
но значимый проект. В этом году, после нескольких схо-
дов, жители решили заменить кровлю на здании быв-
шего правления колхоза им. Мичурина в хуторе Там-
бовском. Сейчас часть здания занимает филиал Сбер-

банка, оставшиеся помещения можно будет сдать в 
аренду предпринимателям, оказывающим услуги насе-
лению. Понемногу приводим его в порядок, начали с 
крыши. Проект был заявлен на 2,3 миллиона рублей. 
После проведения аукциона удалось сэкономить 577 
тысяч рублей, которые были потрачены на замену окон 
первого этажа, установку козырька над котельной, по-
жарной лестницы и ограждения на крыше.

В рамках федеральной целевой программы «Увеко-
вечение памяти погибших при защите Отечества» мы 
произвели обновление мраморных плит с фамилиями 
павших на обелисках в селе Сергиевском и хуторе Там-
бовском. С годами имена на них стали плохо читаемы, 
несмотря на то, что мы старались поддерживать их в 
хорошем состоянии. Поэтому нашли подрядчика в Бе-
лореченском районе, который выполнил работу качест-
венно, красиво и, будем надеяться, долговечно. Затра-
ты составили 665 тысяч рублей.

В поселении 9 кладбищ. В соответствии с законода-
тельством они должны быть благоустроены, огороже-
ны. У нас полностью огорожены кладбища в Сергиев-
ском, Тамбовском, идет работа по ограждению кладби-
ща на улице Кузнечной в Сергиевском. На следующий 
год постараемся поставить ограждение на погосте по 
улице Конечной. К нам обращались жители с просьбой 
огородить место упокоения, находящееся между хуто-
рами Красный Пахарь и Днепровский. Возможно, выне-
сем этот объект на обсуждение в рамках инициативно-
го бюджетирования.

В декабре прошлого года начали обрезку деревь-
ев в парке села Сергиевского. Деревья достаточно ста-
рые, могли представлять опасность. Спиленную древе-
сину развезли жителям, у кого печное отопление, в пер-
вую очередь семьям в трудной жизненной ситуации и 
семьям участников СВО. Работа по обрезке проводит-
ся до сих пор.

— В связи с этим хотелось бы перейти к вопро-
су реализации программы социальной догазифи-
кации.

— В этом направлении проведена большая работа. 
Мы обошли каждый двор, помогали населению с офор-
млением документов, доставляли заявления в райгаз. 
В нашем поселении 941 домовладение, из них негази-
фицирован был 321 дом. Подано 229 заявок на догази-
фикацию, и 22 дома уже полностью подключены к газу. 
В 123 домовладениях выведены стояки.

— Какие ещё проекты планируете предложить 
на обсуждение граждан в рамках инициативного 
бюджетирования?

— Обустройство пешеходной дорожки между ули-
цами Первомайская и Индустриальная в селе Сергиев-
ском. Здесь люди идут в школу, детский сад, ФАП, мага-
зины, спортзал и Дом культуры. В прошлом году сдела-
ли освещение, в этом году — подсыпку ГПС. Есть воз-
можность по программе бюджетирования сделать там 
нормальный тротуар.

Ещё один проект — пешеходные дорожки в парке 
села Сергиевского. Но нам бы хотелось попасть в гос-
программу и полностью обновить парк.

В хуторе Тамбовском была инициатива по поводу 
тротуара по улице Прямой. Какой проект будет более 
востребован, решать жителям. К тому же теперь про-
грамма разрешает подавать несколько проектов, не 
исключено, что мы воспользуемся этой возможностью.

— В Сергиевском поселении 13 населенных 
пунк тов. В связи с этим какие сложности возника-
ют у местного самоуправления?

— Я бы сказал, есть свои плюсы. У нас очень кра-
сивая природа, каждый населенный пункт по-своему 
хорош. Сложность в доступности, особенно для мест-
ных жителей, ведь среди них много пожилых людей. 
С того же хутора Михельсоновского добраться в Дне-
провский, Сергиевское бывает непросто. Мы стараем-
ся сделать удобнее хотя бы пешеходное сообщение. 
Те же мостики в селе Сергиевском, хуторе Карцеве — 
ремонт, освещение.

— Какая работа предстоит в следующем году?
— У нас готова проектно-сметная документация на 

замену старого водопровода в селе Сергиевском, хо-
тим войти в программу «Чистая вода». Запланировано 
две скважины, новая башня и насосная станция. Готов 
проект на водопровод на тех улицах в Сергиевском, где 
его никогда не было. 

Проект по благоустройству улицы Центральной 
в асфальтном исполнении, 310 метров, от улицы Ок-
тябрьской к детскому саду «Ивушка»: освещение, тро-
туар, парковочные места. Есть надежда, что в 2024 или 
в 2025 году проект будет реализован.

Во время летней жары встает проблема с водоснаб-
жением хуторов Карцев, Козополянский. Место и ре-
льеф позволяют, есть понимание, где будут буриться 
скважины, стоять водонапорная башня.

В селе Георгиевском с помощью Сергея Крылова 
будем строить тротуар, пока хотя бы часть — от въез-
да в село до ФАПа и обелиска. Также будем занимать-
ся ремонтом дорог, в приоритете — приведение в поря-
док улиц Адыгейской и Первомайской в Сергиевском, в 
хуторе Козополяновском — улицы Лесной, другими те-
кущими задачами.

А. МАЧУЛЬСКАЯ. Фото автора.

«Красное знамя» продолжает се-
рию интервью с главами сельских 
поселений Гиагинского района. О 
позитивных изменениях и пред-
стоящих преобразованиях расска-
зал глава Сергиевского поселения 
Владимир Каленников.
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Подводим итоги года вме-
сте с главой Айрюмовского 
сельского поселения Оле-

гом Коваленко. 
— Олег Анатольевич, какие проек-

ты реализованы и что остается в пла-
нах на будущее?

— В этом году в хуторе Прогресс по 
программе инициативного бюджетиро-
вания был отремонтирован мост через 
реку Айрюм, соединяющий улицу По-
левую и улицу Центральную. По этому 
пешеходному мосту жители добирают-
ся в центр хутора, в магазины, дети хо-
дят в школу, сельский клуб, то есть объ-
ект очень востребованный, им постоян-
но пользуются люди.

В ходе реализации проекта мы рас-
чистили территорию от сорной расти-
тельности и расширили дорогу, укрепи-
ли основание моста, провели его значи-
тельный ремонт, отсыпали дорогу песча-
но-гравийной смесью, а также установи-
ли уличное освещение. Стоимость про-
екта составила 1,6 млн. рублей, из них 
1,2 млн. рублей поступили из респуб-
ликанского бюджета, 175 тысяч — из 
местного, ещё по 116,5 тысячи рублей 
— средства спонсоров и жителей посе-
ления. Хотелось бы выразить слова бла-
годарности предпринимателям Татья-
не Федоровне Захаровой, Марине Нико-
лаевне Кравченко, Нине Викторовне Ко-
валенко, Наталье Юрьевне Сноповой, 
Юнусу Хаджебиевичу Сапиеву, Алек-
сандру Анатольевичу Купину, Игорю Ва-
сильевичу Захарову, Михаилу Владими-
ровичу Малеву.

Администрацией МО «Айрюмовское 
сельское поселение» на улице Зелёной 
села Образцовое и улице Пролетарской 
села Нижний Айрюм установлены две 
детские площадки.

В основном, в поселении в минувшем 
году проводились следующие работы: 
ямочный ремонт асфальтированных до-
рог местного значения, грейдирование и 
подсыпка ГПС всех улиц в гравийном ис-
полнении, регулярно проводился покос 
сорной растительности, спил и вывоз ве-
ток, уборка мусора, ремонт водопровод-
ных сетей, поддержание в порядке улич-
ного освещения. На данный момент мон-
тируется новая линия освещения по ули-
це Полевой в хуторе Прогресс, частично 
по улицам Западной и Набережной в по-
сёлке Новом.

— Начало будущих преобразова-
ний, как известно, закладывается зара-
нее. Какие проекты готовятся сейчас?

— Мы изготовили проект на водо-
снабжение поселка Нового. Готова про-

Знаменатель года

ектно-сметная документация и получе-
но положительное заключение эксперти-
зы на линейную часть водопровода, его 
протяженность составит 17 км. Ждем по-
ложительное заключение на два узла во-
дозабора — строительство нового и ре-
конструкцию старого, расположенно-
го на улице Западной. Благодаря этому 
проекту весь поселок Новый получит чи-
стую питьевую воду.

Для участия в федеральной програм-
ме «Формирование комфортной город-
ской среды» предпринимателем Федо-
ром Ивановичем Пенчуковым была из-
готовлена и оплачена проектно-сметная 
документация благоустройства приле-
гающей территории двух многоквартир-
ных домов и центрального парка в посёл-
ке Новом. В 2024 году будет реализова-
но частичное благоустройство дворовых 
территорий и обустроена детская пло-
щадка в парке посёлка за счет средств 
бюджетов МО «Гиагинский район» и МО 
«Айрюмовское сельское поселение».

Что касается самого парка, то в пла-
нах на будущее — его реконструкция, но 
на это нужно 18 миллионов рублей, поэ-
тому будем приводить его в порядок по-
этапно, участвовать в госпрограммах. 
В проекте реконструкции — детская и 
спортивная площадки, озеленение, осве-
щение, новые дорожки, система видео-
наблюдения, то есть всё, что необходи-
мо для комфортного и полезного отдыха.

Понемногу парк уже преображается. 
В свое время сделали центральную ал-
лею, провели благоустройство террито-
рии около памятника павшим воинам — 
уложена тротуарная плитка, установле-
ны лавочки, освещение. Теперь здесь 
появится детская площадка. Предпола-
гаем, что укладку резинового покрытия 
на детской площадке будем реализо-
вывать в рамках проекта инициативно-
го бюджетирования в следующем году. 
Кроме того, к новой площадке понадо-
бится обновить или проложить новые 
тротуары, дорожки.

В 2023 году МО «Айрюмовское сель-
ское поселение» приобретены две дет-
ские площадки, их планируется устано-
вить на улице Ковылковской села Образ-
цового и улице Центральной хутора Про-
гресс.

— С какими проблемами сталкива-
ется местное самоуправление?

— Основная проблема — слабая до-
ходная часть бюджета. Хотелось бы сде-
лать много, но, к сожалению, финансо-
вых средств не хватает на реализацию 
многих проектов. Допустим, требуется 
отремонтировать участок дороги по ули-
це Западной посёлка Нового к молзаво-
ду «Каскад». Администрация три года 
назад сделала предварительную сме-
ту на ремонт дорожного полотна, сумма 
сметы составила 4,15 миллиона рублей, 
а в бюджете МО «Айрюмовское сель-

ское поселение» было всего 900 тысяч 
рублей. В связи с этим мы смогли сде-
лать только подсыпку гравием дороги и 
данную проблему будем решать.

Если бы была возможность, хотелось 
улучшить инфраструктуру во всем по-
селении, обеспечить качественное во-
доснабжение всех населенных пунк-
тов, ведь у нас только в двух населен-
ных пунктах есть водопровод, и тот — в 
изношенном состоянии. Доделать парк 
в посёлке Новом и начинать работы по 
будущему парку в хуторе Прогресс. Нет 
предела совершенству. Но без финан-
сирования невозможно сделать проект-
но-сметную документацию, а без этого 
нельзя вступить в проекты.

— Насколько активны жители Ай-
рюмовского поселения?

— Я и работники администрации бла-
годарны всем жителям — неравнодуш-
ным, отзывчивым, готовым откликнуться 
на любые просьбы. Активно взаимодей-
ствуем с учреждениями культуры, об-
разования, соцзащиты, всегда находим 
отк лик и поддержку. В поселении рабо-
тает инициативная группа жителей «До-
бро Айрюм», которая собирает средства 
и закупает вещи для солдат, также рабо-
тают три точки по плетению маскировоч-
ных сетей для наших бойцов в зоне СВО 
в посёлке Новом, селе Нижний Айрюм и 
хуторе Прогресс.

Хотелось бы отметить школьников-
волонтеров, которые проводят различ-
ные акции. Так, недавно прошла волон-
терская акция «Сохраним нашу историю 
вместе». Ученики школы № 7 привели в 
порядок монастырский подвал XIX века, 
который сохранился в своем первоздан-
ном виде до наших дней. Акцию приуро-
чили к 90-летию Гиагинского района, кото-
рый мы отметим в 2024 году, и 140-летию 
монастырской экономии «Метоха Колхи-
да» (1884). Участие в акции позволило 
школьникам прикоснуться, в буквальном 
смысле слова, к истории родного края и 
понять ценность сохранения культурно-
исторического наследия предков.

Радует, что в поселении есть отзыв-
чивые, ответственные граждане, кото-
рые понимают, что для поддержания по-
рядка и создания комфорта в населен-
ных пунктах необходимы общие усилия. 
Так, на роднике в хуторе Прогресс про-
водился субботник. Откликнулось много 
жителей, буквально за два часа сдела-
ли большую работу. Такие люди и возле 
своего двора чистоту наведут, и помогут 
общественные места привести в долж-
ный вид, чтобы наш общий дом был уют-
ным и благоустроенным.

А. СТАХАНОВА. Фото автора.

Чтобы дом был уютным

Наркомания в настоящее время — одна из зло-
бодневных тем, которая волнует все мировое со-
общество. Это трагедия не только семьи, в кото-
рой есть больной наркоманией, но и всего социу-
ма. Трагедия в том, что наркомания чаще всего по-
ражает людей молодого возраста.

От общего числа наркоманов в России по статисти-
ке: 20% — это школьники, 60% — молодежь в возрасте 
16-30 лет, 20% — люди более старшего возраста.

Наркотики — средства, оказывающие воздействие 
на психику и поведение человека, потребление кото-
рых способно приводить к формированию психиче-
ской и физической зависимости, то есть состоянию, 
при котором человек испытывает потребность в регу-
лярном приеме таких средств. Наркотики шаг за ша-
гом разрушают нервную систему человека, его мозг, 
поэтому у наркоманов быстро развивается и прогрес-
сирует слабоумие.

Появляются устойчивые психические расстройст-
ва. Человек становится нелюдимым, мрачным, злоб-
ным, раздражительным, подозрительным. Его пресле-
дует беспричинный страх. У всех незаконных потреби-
телей наркотиков отмечается утрата уже приобретен-
ных знаний, умений, жизненного опыта, нравственных, 
этических и духовных ценностей, положительной уста-

новки на будущее. Снижается профессиональная ак-
тивность человека, он выключается из общественной 
деятельности, весь его досуг занят мыслями о нарко-
тиках. Наркоман деградирует как личность, превраща-
ясь в черствого ограниченного эгоиста, занятого толь-
ко ожиданием очередного наркотического опьянения. 
В дальнейшем употребление наркотиков приводит к 
серь езным психическим заболеваниям. Следует также 
помнить о большой вероятности заражения потребите-
лей наркотиков и больных наркоманией ВИЧ-инфекци-
ей, гепатитами В и С, венерическими заболеваниями.

К физиологическим признакам употребления 
наркотиков относятся:

1) бледность или покраснение кожи;
2) расширенные или суженные зрачки;
3) покрасневшие или мутные глаза;
4) несвязная, замедленная или ускоренная речь;
5) потеря аппетита, похудение, а иногда – чрезмер-

ное употребление пищи;
6) хронический кашель;
7) плохая координация движений;
8) неадекватное поведение (беспричинная сонли-

вость либо смех, повышенная энергичность). Состоя-
ние наркотического опьянения напоминает алкоголь-
ное, но без характерного запаха алкоголя изо рта.

По экспертным оценкам один наркоман за год во-
влекает в употребление наркотиков 10-15 человек, соз-
давая тем самым своего рода «снежный ком» наркома-
нии. Помимо этого, в орбиту наркомана попадает его 
семья, которую он обирает и финансово, и морально; 
сверстники, друзья, дети, в которых наркобарыги видят 
потенциальных потребителей; да и каждый из нас мо-
жет стать жертвой наркомана, ищущего денег на дозу.

Наркомания — страшная болезнь общества, по-
этому и бороться с ней должны не отдельные органи-
зации и лица, а все общество в целом. Только тогда это 
противостояние принесет плоды, и мы сможем сказать, 
что способны выстоять в войне с наркоманией.

Каждому из нас нужно помнить, что только способ-
ность отвечать за свои поступки, умение говорить твер-
дое «НЕТ» соблазнам окружающего мира, может стать 
нерушимой стеной для пагубных пристрастий и нарко-
зависимости. В этой жизни есть немало увлечений, 
способных принести яркие эмоции, отличное настрое-
ние и верных друзей — это спорт, туризм, музыка, тан-
цы и многие другие направления, которые помогут рас-
крыться каждому как уникальной, неповторимой лич-
ности, станут основой будущего успеха и процветания.

Администрация МО
 «Келермесское сельское поселение».

АНТИНАРКО

Выбирайте здоровье и благополучие
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АДРЕС РЕДАКЦИИ 
И ИЗДАТЕЛЬСТВА:

385600,
ст. Гиагинская,
ул. Красная, 318

БУРЕНИЕ СКВАЖИН 
ПОД ВОДУ, БЫСТРО

Тел.: 8-928-669-14-80, 8-988-474-25-70,
8-995-192-52-88. Опыт работы — 20 лет.

ИНН 312010514300030                             (41-42)

СРОЧНЫЙ РЕМОНТ
холодильников, 

морозильных камер
на дому. 
Гарантия.

Выезд по району.

8-964-920-58-58
ИНН 0105201349006                                                                                (7-9)

(7-9)
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Áóðåíèå ñêâàæèí ïîä âîäó
Быстро, качественно, прокачка

Тел.: 8-928-291-18-92, 8-903-466-46-50.
 ОГРН 306010505800037                                                                 (2-20)

Пластиковые 
ОКНА И ДВЕРИ, РОЛЛЕТЫ.

ИНН 233903412340        Тел.: 8-918-68-66-222.          (4-13)
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ 

ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Громаковской Еле-

ной Николаевной, номер квалификационного аттес-
тата 01-11-74, адрес: РА, ст. Гиагинская, ул. Меж-
дународная, 39, кв. З, адрес электронной почты 
gromakovskaya.elena@yandex.ru, контактный теле-
фон: 8-918-222-51-89, в отношении земельного участ-
ка с КН 01:01:0500083:1, расположенного по адресу: 
РА, Гиагинский район, ст. Гиагинская, ул. Ханская, 39, 
выполняются кадастровые работы по уточнению ме-
стоположения границы и площади.

Заказчиком кадастровых работ является Лазырин 
Д.М., почтовый адрес: Краснодарский край, п. Верх-
неведенеевский, ул. Береговая, 40, тел.: 8-918-291-
06-18.

Собрание но поводу согласовании местоположе-
ния границ состоится по адресу: РА, Гиагинский рай-
он, ст. Гиагинская, ул. Советская, 29, 25 января 2024 г., 
в 10-00.

Ознакомиться, внести предложения о доработке, 
согласовать данный проект межевания земельного 
участка, а также вручить обоснованные возражения 
возможно в течение 30 (тридцати) дней со дня опуб-
ликования данного извещения по адресу: РА, Гиагин-
ский район, ст. Гиагинская, ул. Советская, 29.

При проведении согласования местоположения 
границ при себе необходимо иметь документ, удосто-
веряющий личность, а также документ о правах на зе-
мельный участок.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ 

ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Громаковской Еле-

ной Николаевной, номер квалификационного аттес-
тата 01-11-74, адрес: РА, ст. Гиагинская, ул. Меж-
дународная, 39, кв. З, адрес электронной почты 
gromakovskaya.elena@yandеx.ru, контактный теле-
фон: 8-918-222-51-89, в отношении земельного участ-
ка с КН 01:01:0500123:9, расположенного по адресу: 
РА, Гиагинский район, ст. Гиагинская, ул. Красноар-
мейская, 9, выполняются кадастровые работы.

Заказчиком кадастровых работ является Ксенз 
Г.В., почтовый адрес: РА, Гиагинский район, ст. Гиа-
гинская, ул. Красноармейская, 21, тел.: 8-960-499-14-
08.

Собрание по поводу согласования местоположе-
ния границ состоится по адресу: РА, Гиагинский рай-
он, ст. Гиагинская, ул. Советская, 29, 25 января 2024 г., 
в 10-00.

Ознакомиться, внести предложения о доработке, 
согласовать данный проект межевания земельного 
участка, а также вручить обоснованные возражения 
возможно в течение 30 (тридцати) дней со дня опуб-
ликования данного извещения по адресу: РА, Гиагин-
ский район, ст. Гиагинская, ул. Советская, 29.

При проведении согласования местоположения 
границ при себе необходимо иметь документ, удосто-
веряющий личность, а также документ о правах на зе-
мельный участок.

Выражаем огромную благо-
дарность всем родным, сосе-
дям, одноклассникам, друзьям 
за помощь в организации и про-
ведении похорон Черкасовой 
Веры Павловны. Особая благо-
дарность — Андрею Леонидови-
чу Мокрушину за оказанную фи-
нансовую помощь. 

Мы очень ценим вашу под-
держку.

Муж, дети, внуки, правнуки.

КУПЛЮ АВТОМОБИЛЬ любой марки.
Тел.: 8-989-279-89-15, 8-999-635-96-04.      (7-9)

ЗАКУПАЕМ ДОРОГО:
Пух-перо (сухое, мокрое). Перины, подушки. Рога лося 
и оленя. Самовары, часы, иконы, предметы из СССР. 

ИНН: 615527368401       8-918-896-25-79.

КУПЛЮ ДОРОГО
ПУХ-ПЕРО
сухое, мокрое. Подушки,

перины, часы, предметы СССР.
Тел.: 8-988-944-04-85, Александр.

ИНН 615523525163   8-903-461-21-07.         (1-1)

Выражаем искреннюю благодарность всем род-
ственникам, кумовьям, соседям, друзьям и коллективу 
СОШ № 8 им. В. Солдатенко за помощь в организации 
и проведении похорон Рябцева Виктора Николаевича. 
Спасибо, что поддержали в трудную минуту. 

Семья Рябцевых.

Благодарность

Покупка, продажа

Работа

ИНН 0101000776                                                                             (2-16)

ОАО Молзавод 
«Гиагинский» 
приглашает на работу: 

● грузчиков;
● водителей категории С и Е;
● рабочих производственного 
   отдела;
● сварщиков-аргонщиков;
● лаборантов.

По всем вопросам обращаться:

8-918-925-60-62 

Женщина без вредных привычек познакомит-
ся с мужчиной от 60 до 70 лет без вредных при-
вычек. Возможны серьезные отношения. 

Тел.: 8-982-500-19-61.

Разное

ЗАКЛЮЧЕНИЕ О РЕЗУЛЬТАТАХ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
по проекту решения Совета народных депутатов муниципаль-

ного образования «Айрюмовское сельское поселение» «О принятии 
проекта «О бюджете муниципального образования «Айрюмовское 
сельское поселение» на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 
годов» и назначении публичных слушаний по нему».

Публичные слушания назначены Решением Совета народ-
ных депутатов муниципального образования «Айрюмовское сель-
ское поселение» от  30 ноября 2023 года № 47 « О принятии проекта 
«О бюджете муниципального образования «Айрюмовское сельское 
поселение» на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов» и на-
значении публичных слушаний по нему».

Тема публичных слушаний: обсуждение проекта решения Со-
вета народных депутатов муниципального образования «Айрюмов-
ское сельское поселение «О принятии проекта «О бюджете муници-
пального образования «Айрюмовское сельское поселение» на 2024 
год и плановый период 2025 и 2026 годов» и назначении публичных 
слушаний по нему», утвержденного Решением Совета народных де-
путатов муниципального образования «Айрюмовское сельское по-
селение» от 30 ноября 2023 года № 47.

Инициаторы публичных слушаний: Совет народных депута-
тов «Айрюмовское сельское поселение».

Дата проведения: 19 декабря 2023 года.
Количество участников: 16 чел.
В результате обсуждения проекта решения Совета народных 

депутатов «Айрюмовское сельское поселение» «О принятии проек-
та «О бюджете муниципального образования «Айрюмовское сель-
ское поселение» на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов» 
принято решение:

1. Одобрить проект решения Совета народных депутатов «Ай-
рюмовское сельское поселение» «О принятии проекта «О бюджете 
муниципального образования «Айрюмовское сельское поселение» 
на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов».

2. Рекомендовать Совету народных депутатов «Айрюмовское 
сельское поселение» принять проект решения «О принятии проек-
та «О бюджете муниципального образования «Айрюмовское сель-
ское поселение» на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов».

И.В. БАШТОВАЯ.
Руководитель рабочей группы.

А.Н. СУХАНОВ. Секретарь.

ОБНАРОДОВАНИЕ
В соответствии с Федеральным законом «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации» 
№ 131-ФЗ от 06.10.2003 г., на основании Устава муниципального обра-
зования «Келермесское сельское поселение», администрация муни-
ципального образования «Келермесское сельское поселение» обна-
родует Заключение о результатах публичных слушаний, проведенных 
на территории муниципального образования «Келермесское сельское 
поселение» от 20 декабря 2023 года по проекту решения Совета на-
родных депутатов муниципального образования «Келермесское сель-
ское поселение» «О бюджете муниципального образования «Келер-
месское сельское поселение» на 2024 год и плановый период 2025 и 
2026 годов» и проекту решения Совета народных депутатов муници-
пального образования «Келермесское сельское поселение» «О про-

грамме социально-экономического развития муниципального образо-
вания «Келермесское сельское поселение» на 2024 год».

Жители муниципального образования «Келермесское сельское 
поселение» могут ознакомиться с текстом Заключения на офици-
альном сайте администрации муниципального образования «Ке-
лермесское сельское поселение», а также на информационном 
стенде в здании администрации по адресу: ст. Келермесская, ул. 
Советская, 87.

С.М. ДЗЕБОЕВ
Врио главы муниципального образования 

«Келермесское сельское поселение» — 
председатель комиссии 

по проведению публичных слушаний.

Такси «Станица» Такси «Станица» 
поздравляет с наступающим Новым годом! поздравляет с наступающим Новым годом! 
Тел.: Тел.: 8-961-593-96-59, 8-989-275-24-29.8-961-593-96-59, 8-989-275-24-29.

ИНН 010100870029

Дорогие юбиляры декабря, коллектив ГБУ РА 
«Гиагинский КЦСОН» сердечно поздравляет вас:

Т.И. Бондаренко, А.Ф. Соколову.
Примите сердечные поздравления в 

честь этого замечательного праздни-
ка! От всей души желаем здоровья, сча-
стья и долгих лет жизни!

Продаю на мясо 2 свиньи, 90 и 120 кг, 
с. Сергиевское.

Тел.: 8-918-221-92-05.


